

UDC-UDF-SP  
27.11.2014

Séance du Conseil de Ville du

**MOTION : UN JARDIN MIS EN VALEUR, OUVERT A LA POPULATION  
ET TRANSFORME EN « JARDIN BOTANIQUE »**

Une résolution récente demande au Canton, propriétaire du jardin de l'ancien couvent des capucins, qu'il soit tenu compte, dans les réflexions sur l'affectation future des bâtiments et des jardins, dès 2020, de l'importance de son ouverture au public, compte tenu de son emplacement et de son rôle d'espace vert en Ville.

Sans présumer de la réponse qui sera donnée à cette résolution, la Ville de Delémont ne pourrait-elle pas proposer de racheter ces jardins pour les transformer en un Jardin botanique. Sur le modèle de ce qui se fait à Fribourg, où l'on y trouve la plupart des espèces végétales indigènes, rares, avec des informations didactiques sur leurs propriétés médicales, nourricières, écologiques ou l'intérêt d'équilibres dynamiques comme les principes de la permaculture. Pourquoi ne pas y rajouter aussi un rucher et sensibiliser au rôle fondamental des insectes dans l'agriculture et le maintien de la biodiversité. En faire en plus un lieu public de détente et de rencontre serait un authentique plus...pour la Vieille Ville.

Dominique Baettig

